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Estado do Rio de Janeiro 
Câmara !!!bmicípal de Cabe Frio 

Requerimento N° 0114/2000 
	Em 24 de Agosto de 2000 

SOLICITA AO EXM° SR. GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO A 
CONSTRUÇÃO DE UMA CICLOVIA LIGANDO O CENTRO DA CIDADE DE CABO 
FRIO AO BAIRRO TANGARÁ. 

Exm° Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Excelentíssimo 
Senhor Governador do Estado do Rio de Janeiro, An -.ny Willian 
Garotinho Matheus de Oliveira, solicitando a co 	ução de uma 
ciclovia ligando o centro da cidade de Cab,p r  io ao bairro 
Tangará. 

SALA DAS SESSÕES, 24 de Agosto e 2000. 

Milton Roberto Per. 	Souza PDT 
Vereador - A or 

JUSTIFICATIVA 

O bairro Tangará é o extremo de uma região de grande 
concentração populacional, cujo centro é o bairro Jardim 
Esperança. 

A principal característica da região em tela, é ser uma 
área dormitório, de onde a população desloca-se diariamente para 
as cidades de Cabo Frio e Búzios. São milhares de pessoas 
disputando espaço com veículos para ir e voltar de seus 
trabalhos. 

As estradas de acesso às duas cidades não têm 
acostamento o que torna comum os acidentes envolvendo ciclistas. 
Estas características já apontam a necessidade de investimentos 
urgentes para melhoria das condições de transporte e segurança 
da população. 

Uma análise simples aponta a construção de uma ciclovia 
como a solução mais adequada para a questão por ser capaz de 
proporcionar segurança e economia àquelas pessoas, em sua 
maioria, carentes. 
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